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一宮市都市計画に関する基本的な方針【全体構想編】及び一宮市立地適正化計画

【都市機能誘導区域編】説明会  質問及び意見に対する市の考え方

●一宮市都市計画に関する基本的な方針について

番号 質問及び意見 市の考え方

１
改定のポイントを教えてほしい。 人口減少、少子高齢化への対応がポイントとな

ります。本市は現在、市域全域に人口が満遍なく

居住していますが、今後人口が減少することによ

り、人口密度の低下が予想されます。それにより、

日常生活サービスの維持・提供が困難になる恐れ

があることから、拠点への都市機能の集積を図る

とともに、公共交通ネットワークを活かした利便

性を確保し、暮らしやすい持続可能なまちづくり

を目指します。

前マスタープランからの変更点につきまして

は、土地利用方針図を、現況の土地利用や用途地

域を踏まえて作成していることや、また、分野別

方針において、都市防災および環境形成について

追加しております。

２

都市計画マスタープランの改定にあたり、

前回からどういった点が変わったかを教えて

ほしい。

３

今回の説明は全体的なものに終始したが、

例えば各拠点における具体的な方針が今後示

されることを期待したい。

都市計画マスタープランの全体構想では部門

ごとの方針を示しており、具体的な取り組み内容

までは記載しておりません。具体的な施策につき

ましては、来年度策定の地域別構想で検討いたし

ます。その際は、地区別に説明会を開催させてい

ただく予定です。
４

 資料には、現状の課題や懸念事項が羅列し

てあるが、課題に対し具体的にどのように取

り組むかがわかりづらい。

５

 外国人が増えてきており、今後も増加が予

想される中で、生活におけるトラブルが懸念

されるが、行政としてどのように対応を考え

ているか教えてほしい。

都市計画においては特に対策を検討していま

せん。

６

一宮市は今後中核市へと移行するが、それ

に伴い都市計画において変わること、やりや

すくなることなどについて教えてほしい。

中核市になりますと、例えば景観関係におい

て、市独自の屋外広告物条例の制定が挙げられま

す。中核市移行に伴い、本市独自の魅力が打ち出

せるよう取り組んでまいります。

７
計画はしっかり実行してほしい。 ご意見の通り、計画実施に向けて尽力します。

８

具体的な各施策の優先順位はどのように考

えているか。

公園や道路等の具体的な事業の優先順位につ

いては、事業担当課で検討することとしていま

す。
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９

近隣の都市の施策を見ていると、これから

はいかに都市間競争に打ち勝っていくかとい

う方向性が見て取れるが、一宮市においては、

他の都市との違いをどのように打ち出してい

こうとしているのか教えてほしい。

本市の魅力としては、都会と田舎をあわせた造

語である「トカイナカ」、つまり名古屋から電車で

１０分という距離でありながら、都会の便利さと

田舎ののどかさを併せ持つところと考えており

ます。都市計画マスタープランにおいてもその点

を踏まえて検討しており、「都会」である市街化区

域については、中心市街地の活性化に向けた土地

の高度利用や、都市機能や居住の誘導を図ること

としております。

一方、市街化調整区域は「田舎」ののどかさを

保ちつつ、鉄道駅に近いなど利便性が高い地域に

ついては、地区計画制度等を活用し良好な住環境

を確保する方針としております。

１０

 地区計画制度は市が主導して行うもの

か。

地元からの発意が主であると考えています。


